

{ppgallery width="200" height="150"}



{/ppgallery}Jetzt gibt es wieder die kleinen süßen Original Thüringer Naschklößchen! Mmh .. schmatz, schmatz!

Klaus musste für die Naschklößchen Modell stehen, da er für einige [Unruhe in der Schokoladenfabrik](#)

gesorgt hat. Klaus übliche Probleme beim Besorgen von Geburtstagsgeschenken sind damit Geschichte. Ab jetzt werden kleine Klöße verteilt. Denn guten Freunden gibt man ein Klößchen, wie schon der werbebeeinflusste Volksmund zu erzählen weiß. Genug Klößchen für alle seine Freunde hat er jetzt. Sogar noch mehr. So viele, dass es seiner Gesundheit und seiner Größe sicher nicht zuträglich wäre, wenn er den Rest selbst essen würde. 9 cm sind für einen Kloß schließlich eine vollkommen ausreichende Größe. Jetzt geht er auf die Suche nach neuen Freunden, die sich für ihn oder seinen kleinen süßen Nachwuchs interessieren. Im

[Shop](#)

sind sie ab sofort bestellbar und werden natürlich auch prompt geliefert. Auch in einigen Thüringer Geschäften findet man sie.{ppgallery width="200" height="150"}



## Da kommt Frühlingsstimmung auf: Naschklößchen sind wieder da!

Dienstag, den 01. April 2014 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 01. April 2014 um 12:03 Uhr

---

